

46, et 54 de l'ordre du jour, étant lus, ordre est donné de les biffer.

61.—Étant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, à l'effet de faciliter l'examen des rapports soumis au Conseil,

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BRODEUR, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité soit prié de faire savoir aux membres du Conseil que tous les rapports du Bureau des Commissaires et des Commissions qui doivent être présentées au Conseil sont déposés à son bureau, le matin, à 10 heures, le jour de l'assemblée et que les membres peuvent les examiner à partir de 10.30 heures a. m., le jour de l'assemblée, dans l'antichambre du Conseil, qui doit être convertie en salle de réunion pour cette fin, et que le greffier soit aussi prié de mettre à la disposition desdits échevins un des assistants-greffiers pour leur donner tous renseignements dont ils pourront avoir besoin.

Que les chefs de service soient aussi priés de se mettre à la disposition des membres du Conseil au cas où on aurait besoin de leur demander des renseignements.

62.—Étant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2e et 3e lectures, un règlement amendant le règlement No 139 de la Ville Saint-Louis, ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

Sur proposition de M. l'échevin TURCOT, appuyé par M. l'échevin MAYRAND, il est

Résolu: Que le dit règlement occupe le 2e rang sur l'ordre du jour pour la prochaine assemblée du Conseil.

63.—Étant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Tétreau, concernant le charroi de la pierre extraite de la carrière d'Outremont.

Sur proposition de M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que les membres de ce Conseil désirent faire savoir aux Commissaires qu'ils aimeraient que la pierre extraite des Carrières Municipales d'Outremont, fut charroyée par voitures plutôt que par tramways.

(M. l'échevin Ward dissident.)

64.—Étant lu l'ordre du jour pour prendre en considération des avis de motions de

(1) M. l'échevin Ward pour réglementer la construction des édifices sur la rue Bishop,

(2) M. l'échevin Gauvin, pour pourvoir à l'enlèvement du fumier,

(3) M. l'échevin Robinson pour empêcher que la circulation dans les rues soit gênée,

(4) M. l'échevin Dandurand, pour abolir le poste de cochers, à l'angle des rues DesRivières et Saint-Jacques,

(5) M. l'échevin Dandurand, pour un règlement à l'effet d'accorder une pension à la famille de feu le constable O'Connell,

(6) M. l'échevin Dubeau, pour un règlement défendant de construire des écuries dans certaines parties de la Ville

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BRODEUR, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité soit prié de préparer des règlements en conséquence, de les faire imprimer et de leur donner leur rang sur l'ordre du jour.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BRODEUR, il est

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.



AVIS PUBLIC

Règlements Nos 407 et 408

AVIS PUBLIC est par les présentes donné, que le Conseil de la Cité de Montréal, en vertu des pouvoirs que lui confère la charte de ladite Cité, a adopté un règlement intitulé

61.—The order of the day being read to consider a motion by Ald. L. A. Lapointe to provide for the examination of reports to Council,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BRODEUR, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to inform the members of the Council that all the reports of the Board of Commissioners and of Committees to be submitted to Council are deposited in his office at 10 o'clock a. m., on the day of the meeting, and that the members may examine the same from 10.30 a. m., on the day of the meeting, in the Council ante-room, which is to be converted into a meeting place for that purpose, and that the City Clerk be also requested to place at the disposal of the Aldermen one of the Assistant-City Clerks to give them all information they may require.

That the heads of departments be also requested to be at the disposal of the members of the Council, in case they may require information from them.

62.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law 139 of Ville St-Louis, said by-law was accordingly read a first time.

On motion of Ald. TURCOT, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said by-law be placed as the 2nd order of the day for the next meeting of the Council.

63.—The order of the day being read to consider a motion by Ald. Tétreau concerning the hauling of stone from Outremont quarry,

On motion of Ald. TETREAU, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That the members of this Council desire to point out to the Board of Commissioners that they would be pleased if the stone from the Outremont quarry were hauled by carts instead of by street cars. (Ald. Ward dissenting.)

64.—The order of the day being read to consider a motion by Ald. Turcot to change the name of Bernard Street,

On motion of Ald L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said motion be referred to the Board of Commissioners for examination and report.

65.—The order of the day being read to consider notices of motions,

(1) By Ald. Ward to regulate buildings on Bishop St.

(2) By Ald. Gauvin to provide for the removal of manure.

(3) By Ald. Robinson, to prevent obstruction of traffic in streets.

(4) By Ald. Dandurand to abolish cab-stand corner Des-Rivières and St-James Streets.

(5) By Ald. Dandurand for a by-law providing for an annuity to the family of late Constable O'Connell.

(6) By Ald. Dubeau for a by-law to prohibit the erection of stables in certain parts of the city,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BRODEUR, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to prepare by-laws accordingly to have the same printed and to give the same their rank on the order of the day.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BRODEUR,

The Council adjourned.

L.-O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.



PUBLIC NOTICE

By-Laws Nos. 407 et 408

PUBLIC NOTICE is hereby given that the Council of the City of Montreal, under the powers conferred upon it by the charter of the said city, has adopted a by-law known as